

EDITORIAL

Me dirijo a nuestros lectores por primera vez desde que asumí la dirección de la revista, cargo con el que me han honrado el Comité Científico y la Junta de Gobierno del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica.

Estoy muy consciente de la gran responsabilidad que he aceptado, pero confío en que la experiencia que me brinda el haber formado parte de la Comisión Editora en diferentes épocas, a lo largo de los últimos dieciséis años y bajo la dirección de los distinguidos doctores Rodolfo Céspedes Fonseca; Carlos Arguedas Chaverri; Francisco Saborío Vargas; Gerardo Escalante López; Claudio Cordero Cabezas y Baudilio Mora Mora, me sirvan para cumplir satisfactoriamente la misión que me ha sido encomendada.

De todos es bien conocida la brillante trayectoria de la revista, órgano oficial de publicaciones científicas de nuestro Colegio. A lo largo de sus 34 años de publicación ininterrumpida, la revista ha seguido un curso continuo de superación impulsado por cada uno de los distinguidos colegas que me han antecedido y este fenómeno ha ido "in crescendo" en los últimos años, en los que además de urgentes esfuerzos por mejorar los aspectos editoriales propiamente dichos en cuanto a formato, uniformidad y calidad de diseño gráfico, se ha realizado paralelamente una gran labor en pro de mejorar la calidad científica del material que se acepta para publicación a través de un proceso de revisión más ágil y exigente, del establecimiento de normas de presentación de material y bibliografía más estrictos los cuales se publican en este número, y de la organización de talleres y seminarios para autores de artículos científicos sobre el planeamiento, elaboración y presentación de trabajos médicos, llevados a cabo hasta ahora en la sede de nuestro Colegio pero el próximo ya programado en el mes de agosto en Nicoya, todos estos talleres y seminarios impulsados por el Dr. Guillermo Llanos, asesor de la OPS.

Siento un gran respaldo en mi labor por contar con una Comisión Editora conformada por personas muy experimentadas y entusiastas entre los que deseo destacar a los dos últimos directores, los Dres. Claudio Cordero Cabezas y Baudilio Mora Mora.

En el número que hoy sale a la luz y que corresponde al período enero-mayo de 1991, se inicia una nueva sección que corresponde a Cartas al Director, donde esperamos recibir comentarios sobre los artículos publicados.

Francisco Bermúdez Cordero
Director